

À publier immédiatement

COMMUNIQUÉ

ANNONCE DE NOMINATION DE MADAME MARIE-ÈVE GRÉGOIRE AU POSTE DE DIRECTION GÉNÉRALE DE LA CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE MRC DE DEUX-MONTAGNES (CCI2M)

Saint-Eustache, le 2 juillet 2024 - La Chambre de commerce et d'industrie MRC de Deux-Montagnes (CCI2M) est fière d'annoncer la nomination de Madame Marie-Ève Grégoire au poste de Direction Générale. Madame Grégoire apporte avec elle une expertise solide en partenariat et plus de 9 ans d'expérience en gestion. Résidente engagée de la région, elle est actuellement en voie de compléter sa maîtrise en administration publique, démontrant ainsi son dévouement envers l'amélioration continue et l'efficacité des organisations communautaires.

Avant de rejoindre la CCI2M, Madame Grégoire a accumulé une expérience diversifiée à travers plusieurs postes de gestion et de vente, ainsi que dans ses études, illustrant son engagement philanthropique, son leadership, et son besoin affirmé de collaborer avec les partenaires.

« En acceptant ce nouveau rôle à la CCI2M, je suis vraiment contente de pouvoir participer activement à la communauté d'affaires de ma région », affirme Madame Grégoire. « Aimant les gens et étant curieuse, j'espère pouvoir tisser des liens solides au sein de notre communauté d'affaires. »

Madame Grégoire rejoint la CCI2M avec un vif intérêt de solidifier les liens avec les partenaires. Elle apportera une vision stratégique nouvelle, mettant l'accent sur la croissance durable et l'inclusivité, ainsi qu'un engagement ferme envers le soutien aux entrepreneurs locaux et l'amélioration continue du service à la clientèle.

Pour toute demande de renseignements supplémentaire, veuillez contacter la Chambre de commerce et d'industrie MRC de Deux-Montagnes (CCI2M) à info@chambredecommerce.com ou au 450-491-1991.

— 30 —



Serge Comtois

Président de la Chambre de commerce et d'industrie MRC de Deux-Montagnes